

les Mascottes des maternelles

Nous sommes heureux de vous présenter :

Toupil le crocodile,
Malo le canard,
Canaille la pieuvre
et **Malin** le pingouin,
nos 4 amis de l'eau.

Ce sont les mascottes des 3 classes de maternelle !
Nous allons pouvoir les emporter chez nous et leur faire partager nos activités.
Avec elles nous allons vivre de bien belles aventures !



Bons mots d'enfants

« Les enfants, cela veut dire quoi : rassis ?
- Beh, c'est quand on s'assoit pour la seconde fois ! »

« Pourquoi t'es-tu arrêté de colorier ?
- Ben, je peux pas : « belge », je ne connais pas cette couleur ! »

« Les enfants, tout le monde sait ce qu'est une île ?
- Oui, moi je connais une île : c'est l'île de Ré, c'est là que j'ai ma maison de retraite !!! »

« Quel métier voulez vous faire plus tard*
- Ah moi c'est : retraité ! »

Jeu du portrait chinois :

(Relier chaque portrait à son tableau) Les CE2 Bleu

- Si j'étais un animal, je serais un chat
Si j'étais un sport, je serais le tennis
Si j'étais un instrument, je serais une flûte
Si j'étais un paysage, je serais la mer
Si j'étais une couleur, je serais le rose
- Si j'étais un animal, je serais un jaguar
Si j'étais un sport, je serais le rugby
Si j'étais un instrument, je serais la batterie
Si j'étais un paysage, je serais la mer
Si j'étais une couleur, je serais le rouge
- Si j'étais un animal, je serais un cheval
Si j'étais un sport, je serais l'équitation
Si j'étais un instrument, je serais un violoncelle
Si j'étais un paysage, je serais une montagne
Si j'étais une couleur, je serais le violet
- Si j'étais un animal, je serais un bélier
Si j'étais un sport, je serais le tennis
Si j'étais un instrument, je serais un violoncelle
Si j'étais un paysage, je serais la jungle
Si j'étais une couleur, je serais multicolore



LE THEATRE AUX ECLATS

UNE COLLABORATION FRUCTUEUSE QUI FAIT RIMER PLAISIR DU JEU ET APPORT PEDAGOGIQUE !

En Grande Section, en CP, en CE1 et en CM2, nous emmenons les enfants, par le biais du travail collectif, dans de folles aventures tout en répondant à la demande des enseignants. Que ce soit un travail autour du livre, du schéma corporel, de l'écoute, de la grammaire – et la liste n'est pas exhaustive ! –, nous définissons, pour chaque classe, un projet pédagogique qui permettra à l'enseignante de réinvestir, en cours, ce qui a été fait pendant la séance de théâtre. L'enseignement du Français s'en trouve ainsi encouragé et facilité.

LES ATELIERS de théâtre :

Par ailleurs, nous proposons un atelier de création aux élèves de CM1 et CM2. Il s'agit d'une activité de loisir. L'objectif est d'acquérir des techniques théâtrales par le biais d'exercices ludiques et collectifs et de présenter, en fin d'année scolaire un spectacle. Cet atelier se déroule à l'école le jeudi de 16h45 à 18h. Première séance : jeudi 6 octobre. Les deux premières sont gratuites et sans inscription. Un dossier d'inscription est remis aux élèves qui souhaitent poursuivre l'activité à l'issue de la 2^{ème} séance..

Manuel Gautier



Le coin des parents : "Chers Parents,

La nouvelle année scolaire est déjà bien lancée. Bientôt, une date importante: l'Assemblée Générale de votre APEL ! Elle se déroulera le :

Vendredi 4 Novembre au Collège/Lycée, à partir de 19h15.

Après un bref retour de l'année passée, nous élargirons les nouvelles recrues, répondrons à vos questions, partagerons un moment convivial autour d'un buffet...

Puis l'association "Génération Numérique" nous apportera son expertise concernant l'impact des médias sur nos enfants, comment les sensibiliser aux dangers d'internet et aiguïser leur sens critique. Nous vous attendons nombreux ! »

Cyrille Savalle pour l'équipe de l'APEL

Contacts et renseignements : apelndsl@gmail.com




Les Crayons de Notre Dame

« Les échos libres et en couleurs »

Numéro de **Sept/oct 2016**

Editorial:

« La vie est beauté, admire-la
La vie est félicité, profites-en
La vie est un rêve, réalise-le
La vie est un défi, relève-le
La vie est un devoir, fais-le
La vie est un jeu, joue-le
La vie est précieuse, soigne-la bien
La vie est richesse, conserve-la
La vie est amour, jouis-en
La vie est un mystère, pénètre-le

La vie est une promesse, tiens-la
La vie est tristesse, dépasse-la
La vie est un hymne, chante-le
La vie est un combat, accepte-le
La vie est une tragédie, lutte avec elle
La vie est une aventure, ose-la
La vie est bonheur, mérite-le
La vie est la vie, défends-la ! »

Mère Teresa



Nous le savons tous, l'actualité de cet été a été particulièrement dure et triste. Malgré cet environnement souvent inquiétant, cet avenir parfois incertain : choisissons la vie et avançons ensemble dans la confiance en cette année scolaire en faisant nôtres ces paroles de Mère Teresa, canonisée le 4 septembre dernier par le pape François. Il nous l'a donnée en exemple : suivons ses traces avec audace !

Madame de Cazenove, Chef d'établissement

- ✓ **Dates à retenir:**
- ✓ **2 au 7 octobre :** classe d'astronomie des CM2 J et R
 - ✓ **4 octobre :** randonnée pédestre en forêt des CE2
 - ✓ **6 octobre :** café des parents relais
 - ✓ **9 au 14 octobre :** classe d'astronomie des CM2 B
 - ✓ **13 octobre :** cross des CE2/CM1/CM2 à Verneuil
 - ✓ **10 et 14 octobre :** sortie de CP R et J à l'hôtel Dieu
 - ✓ **17 octobre :** 1er exercice PPMS
 - ✓ **Vacances de Toussaint :** du 18 octobre après la classe au 3 novembre au matin.

Toutes les informations et documents concernant l'école sont à retrouver ou à télécharger sur le site : asndsl.fr puis école / Mantes

A la une de l'actualité :

Les voilà bien arrivés dans la Drôme ! Les classes de CM2 Rouge et Jaune sont parties le 2 octobre pour la semaine; elles seront suivies à partir du 9 octobre par les CM2 Bleu.

Cette année, les enseignantes ont choisi d'organiser ce voyage dès l'automne pour créer dès la rentrée une belle cohésion de groupe et pour bénéficier de la douceur automnale de cette belle région !

Un très grand merci à leurs maîtresses !



Dans ce numéro :

La culture biblique	p.2
Jeux de société	p.2
En avant la Zumba	P.3
Visite du CDI	P.3
« The new fiver »	P.3
Les mascottes	P.4
Vos rubriques: -Jeu -bons mots -coin des parents	P.4

La culture biblique et religieuse.



Chaque Jeudi, Isabelle vient nous raconter des histoires de la Bible, comme la Création de Adam et Eve.

Ce n'est pas du caté, c'est de la culture biblique !

La semaine dernière, c'était l'histoire de la Tour de Babel racontée avec des légos et des playmobils ! C'était surprenant ! Mais Isabelle raconte vraiment bien et les petits personnages nous aident à mieux comprendre l'histoire.

Parfois, nous finissons en chantant tous ensemble avec Isabelle.

Vivement Jeudi ! Les CE2 R



Et pour ceux qui sont inscrits (plus d'une cinquantaine cette année !), le catéchisme a repris mi-septembre. Les enfants concernés se regroupent dans la cour du bas et forment un pédibus jusqu'à la salle paroissiale à 16h30, le mardi.

La messe de rentrée a eu lieu dimanche 18 septembre à la Collégiale.

La tour de Babel (Genèse 11.1-9)

Toute la terre avait une seule langue et les mêmes mots. Après avoir quitté l'est, les descendants des fils de Noé trouvèrent une plaine et s'y installèrent. Ils se dirent l'un à l'autre: «Allons! Faisons des briques et cuisons-les au feu!» La brique leur servit de pierre, et le bitume de ciment. Ils dirent encore: «Allons! Construisons-nous une ville et une tour dont le sommet touche le ciel et faisons-nous un nom afin de ne pas être dispersés sur toute la surface de la terre.»

Dieu descendit pour voir la ville et la tour que construisaient les hommes, et il dit: «Les voici qui forment un seul peuple et ont tous une même langue, s'ils commencent ainsi, rien ne les empêchera de faire tout ce qu'ils décideront. Allons! Descendons et là, brouillons leur langage afin qu'ils ne se comprennent plus les uns les autres.»

Dieu les dispersa loin de là sur toute la surface de la terre. Alors ils arrêterent de construire la ville. C'est pourquoi on l'appela Babel: parce que c'est là que Dieu brouilla le langage de toute la terre et c'est de là qu'il les dispersa sur toute la surface de la terre.



Mieux vivre ensemble : et si on jouait ?

Nous les CE 1, pour apprendre à respecter, à s'écouter, à jouer ensemble nous faisons jusqu'aux vacances de la Toussaint, des ateliers jeux de société avec les maîtresses et des parents. Un jeu...une règle...un adulte.

Quatre ateliers sont proposés : jeux de hasard, jeux de stratégie, jeux de mémoire, jeux de chiffres et de lettres. Nous passons un agréable moment !

En fin de séance, nous passons

du temps pour discuter de notre comportement pendant le jeu. C'est du sérieux !!! On joue..... et on grandit !!! Les CE1



Le photographe scolaire : un incontournable de la rentrée !



Tous les enfants le connaissent mais personne ne sait son nom ! C'est le photographe de l'école qui chaque année fait le portrait des enfants, des fratries et des classes avec beaucoup de patience et d'énergie ! Il s'appelle Monsieur Begot, et personne n'avait jamais pensé à le prendre en photo !



La Vie des classes

En avant la Zumba en CP !



Cette année en CP, c'estzumba!!!!

Le vendredi après midi nous avons un cours de zumba avec la maman de Mathys.

Après l'échauffement, on apprend plusieurs danses (la danse des cow boys, la danse des canards, la danse du hamster...) et puis on fait des jeux sur des musiques amusantes. A la fin fait une ronde puis on met nos mains au milieu et on crie "zumba" en levant les bras.

C'est super ! On adore la zumba !!!

Vivement la prochaine séance !!!

Les CP



Visite du CDI en CM1

Au début de l'année, nous sommes allés visiter le C.D.I. (Centre de Documentation et d'Information) du Collège et du Lycée. C'est une grande pièce avec des ordinateurs, et surtout plein d'étagères remplies de livres.

Madame Vey, la responsable, nous a expliqué comment tous ces livres sont rangés : C'est « Monsieur Dewey » qui a inventé cette classification. Il y a 10 grandes classes ou thèmes, chacune est représentée par un nombre et une couleur (exemple : sciences → vert → 500).



pris à coder les romans de notre bibliothèque de classe pour que nous les rangions correctement afin de pouvoir ensuite les retrouver rapidement.

Elle passera dans l'année pour nous aider à poursuivre le travail en classe.

C'était super intéressant ! Merci pour votre accueil des plus jeunes dans le C.D.I. des grands !

Les CM1



The new fiver

Cette semaine en Anglais, nous avons découvert « the new fiver » : le tout nouveau billet de 5 livres. Il a été mis en circulation le 13 septembre. Les tout premiers édités sont déjà des collectors ! Mrs COX nous en a apporté un :

Premières impressions : Il est plus petit que l'ancien et on voit Big ben (ou plutôt « Elizabeth tower » car Big Ben est le nom de la grosse cloche) Il est en plastique et peut passer à la machine à laver !

En effet, il est fabriqué à partir d'une matière, le polymère qui le rend plus résistant. Nous avons fait l'expérience en classe en trempant l'ancien et le nouveau billet dans un verre d'eau...Mrs Cox a eu un peu peur pour ses billets ! Mais expérience réussie : le nouveau billet ne se mouille pas.

On peut aussi voir au travers : il y a une partie totalement transparente. Il y a un personnage célèbre au recto et un autre au verso...Serez-vous les reconnaître ?

Who is it ?



Les CM2 R